

Klima- und Umweltschutz stärken

Klimaschutz muss bei allen Themen im Gemeinderat mit im Blick sein und bedacht werden. Wir wollen uns dafür einsetzen, dass Klimaschutz zu einem verbindlichen Kriterium für Entscheidungen im Gemeinderat wird.

Wir wollen aktiv zum Klimaschutz beitragen indem wir kommunale Investitionen z.B. Solaranlagen auf öffentlichen Gebäuden vorantreiben. Hier kann nicht alles auf einmal geleistet werden. Unser Plan: jedes Jahr ein gemeindliches Gebäude entsprechend ausstatten.

Bereits bei der Bauleitplanung muss auf Klimaschutz berücksichtigt werden und in Bebauungsplänen berücksichtigt werden. Z.B. durch ökologisches Bauen, Vorgaben und Förderung von Solaranlagen und Dachbegrünung

Um die Energieversorgung nachhaltig regional auszubauen sollen Photovoltaikanlagen und Batteriespeicher gefördert werden. Dadurch bleibt die Wertschöpfung in der Gemeinde und der Bedarf für überregionale Stromtrassen wird reduziert.